
2022 度 チャイルドハウス東海 保護者アンケートの結果 

 

※回答は４段階評価です。１（低評価）～４（高評価） 

  

  

  

  

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《保育園に対する要望、お気づきの点》 

 

 職員の入れ代わりが多く感じます。もう少し安定してくれたら嬉しいです。 

 いつも、こどものお世話をしていただきありがとうございます。ご要望として、大変難しいとは

思いますが、もう少し園庭が広くなるとうれしいです。 

 年度の途中で Joy 先生が辞められてしまったのは保護者としても、子供も残念でした。そのほ

かは、保育園で、トイトレや箸の持ち方などを教えていただいたり、日常生活のマナーなどを覚

えてきてくれるので、本当に感謝しています。いつもありがとうございます。 

 いつもよく見てくださり、安心して預けれています。家で時間について、教えるのが難しく保育

園で教えてもらいとても助かります。 

 保育園で起こったトラブルについて、先生達は園で起こった事は全て園の責任です。と言われま

すが、被害者と加害者がいる場合はきちんと両方に報告をするべきだと思います。幼児になれば

誰にやられたとか子供も聞けば答えますし、子供同士の事かもしれないですがやはり親の責任

だとも思います。加害者の親が起こった事をきちんと把握せずにそのまますごしたら被害者の

親はいい気はしないです。園の責任もあるかもしれないですが、先生たちが謝るのではなくて、

やっぱり加害者本人のその親がきちんと誠意をもって謝るべきだと思います。園の対応が少し

でも変わると嬉しいです。 

 先生やスタッフの方々に愛情をたっぷり注いでいただいているのが、みなさんの言動からも我

が子の様子からも伝わってきます。いつも本当にありがとうございます。 

 とても気に入っています。 

 いつもありがとうございます☺︎自宅では、経験できないことをしていただいて助かっています。 

 いつも優しい対応をありがとうございます。安心して預けられます。 

 いつもありがとうございます。作品や遊びやワークなど保育園なのに色んなことを経験させて

もらい、どの先生もスタッフさんも子供たち 1人 1人を大切にして下さり、感謝しかありませ

ん。おかげで子供たちもすごくのびのび育っているような…子供同士、学年を超えて仲が良いの

も微笑ましいです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

～園からの回答～ 

職員の退職、異動について 

職員の入れ替わり等でお子様や保護者の方を不安にさせてしまい申し訳ございませんでした。年

度の途中での職員の異動・退職等がある場合は、できる限り子どもたちに負担をかけないように

現存の職員で子どもたちに関わっていきますのでご理解いただきますようお願い致します。 

 

園庭について 

現時点で園庭を広くすることは難しいですが、職員の人数の配置が可能な限り、近くの公園で思

い切り遊べるようにしております。またホールもうまく活用し引き続きたくさん身体を動かせる

活動をしていきます。 

 

保育園で起こったトラブルについて 

当園では、子ども同士のトラブルでケガ等があった場合は園内で起こったこととして、双方の保

護者の方にケガの経緯や処置、子ども達の解決の様子をお伝えしております。これからも子ども

たちの関わりを大切にしながら大きな怪我にならないように関わっていくようにしていきたいと

思います。子どもの心の声を保護者の方と一緒に考えることができたらと思いますのでご家庭で

のご協力をお願いします。トラブルの際できるだけ仲直りをしてご家庭に帰れるようにしていま

すが、何かスッキリしていないことがありましたら次の日に保育者とともに友だちに話せるよう

にしますのでいつでもお知らせください。 

 

お忙しい中たくさんのご回答をありがとうございました。貴重なご意見の数々をありがとうござ

いました。またたくさんの暖かいお言葉をいただきありがとうございます。励みになります。 

皆さまにご意見をいただいたことを受け止め、これからも子どもたちや保護者の方に喜んでいた

だけるような園づくりを目指していきたいと思います。 

今後ともチャイルドハウス東海をよろしくお願いいたします。 


